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Les gens savent-ils qu’avec Astra Zeneca on leur inocule de
l’ADN de chimpanzé ?

«Les gens doivent savoir qu’il y a encore des essais de phase
3 sur l’ensemble de ces vaccins et qu’ils font donc partie des
tests. Il y a pire qu’un mauvais virus, il y a un mauvais
vaccin. J’invite à se renseigner sur ce qu’est un vaccin à
adénovirus de chimpanzé et voir à quel point on manque de
recul là-dessus», rappelle le docteur Fouché.

Et comme si cela ne suffisait pas, ils remplacent au pied
levé la deuxième dose (j’écris bien deuxième et non seconde
car l’exemple israélien montre que les vaccinés sont partis
pour devoir se faire faire des rappels tous les 6 mois, et
l’agence pour la santé préconise déjà une troisième dose
pour les immunodéprimés !) d’Astrazeneca par une dose de
Pfizer ou Moderna.

Réaction plus qu’inquiète du Docteur Alexandre Henrion-Caude.
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�Nous avons indiqué les très graves manquements en QUALITÉ &
PROCÉDÉ  DE  FABRICATION  des  vaccins
#COVID19https://t.co/WSBicXQTcg
⚠️J’alerte  sur  un  nouveau  niveau  franchi  dans  ce  délire
d’EXPERIMENTATION  SUR  L’HOMME  d’injecter  de  l’ARNm  après
#AstraZenecahttps://t.co/96WeaCbMbL

— Alexandra Henrion-Caude (@CaudeHenrion) April 9, 2021

Le professeur Fouché confirme :

«Il n’y a aucune donnée médicale permettant de changer le
schéma  vaccinal  et  d’injecter  deux  choses  totalement
différentes. C’est une première et c’est jouer à l’apprenti
sorcier. C’est une décision administrative uniquement face à
l’impasse liée à la toxicité d’un vaccin», fustige-t-il.

Et vous savez quoi ? Le monsieur vaccin du gouvernement, le
docteur  Pfiffer  confirme,  carrément,  que  ceux  qui  vont
recevoir la deuxième dose servent de cobayes ! 

«On  va  s’atteler  à  l’analyse  des  anticorps  des  premières
personnes qui auront reçu le combo de ces deux doses, en
France, via notamment l’Agence de sécurité du médicament, et
en Europe. Ce qui est sûr, c’est qu’il n’y a pas de risque de
dangerosité particulier

Au fou ! A l’assassin !

Pire encore, le professeur Pfiffer-Mabuse veut absolument
vacciner aussi les enfants ! Comme par hasard, il annonce
cela  alors  que  Pfizer  vient  de  demander  à  l’agence
américaine  du  médicament  l’autorisation  de  vacciner  les
enfants de 12 à 15 ans ! Il est vrai que Macron-Pasteur
 veulent absolument que 90% de la population soit vaccinée
avant la fin de l’été…

«Ce n’est pas dans la philosophie de la vaccination française,
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mais on va devoir tendre vers cela pour le Covid. Cet été, on
aura toutes les informations sur la sécurité des vaccins chez
l’enfant,  leur  efficacité  et  éventuellement  les  doses
nécessaires pour définir une politique de vaccination».

Le professeur Fouché saute au plafond : «Les enfants ne sont
pas  malades  et  sont  très  peu  vecteurs,  donc  il  faut  les
laisser tranquilles»

De  là  à  imaginer  une  vaccination  obligatoire  pour  la
prochaine rentrée scolaire, il n’y a qu’un pas… Tremblons,
hurlons, faisons la révolution, amis. On ne va pas les
laisser faire ça à nos gosses ! 

Et cela est encore plus abominable quand on sait qu’il y a des
solutions,  d’autres  solutions  que  le  confinement  et  la
vaccination :

Docteur Fouché : «Les mesures de confinement n’ont montré
absolument aucun bénéfice. Et souvent, quand deux solutions
sont brandies conjointement, c’est qu’il existe une troisième
voie alternative. Ici, jamais les traitements précoces ne sont
évoqués, on nous dit seulement ‘paracétamol et bonne chance’.
Les pays qui s’en sont le mieux sortis ont pourtant isolé les
malades et non toute la population, puis les ont traités. De
manière préventive et curative.»

Que dire de plus ?

Mais, je le répète, si ils interdisent les traitements c’est
parce que les vaccins n’ont eu d’autorisation de mise sur le
marché qu’à la condition qu’il n’y aurait pas de traitement…

https://resistancerepublicaine.com/2021/04/12/le-professeur-pe
rronne-ils-interdisent-les-traitements-sinon-ils-nauraient-
pas-lautorisation-de-vacciner/
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